



www.mg.co.id

Betis vs Valencia di Final Copa del Rey

SEVILLA (IM) – Partai puncak Copa del Rey 2021/22 akan mempertemukan Real Betis kontra Valencia. Kedua tim berhasil melaju ke partai final melalui hasil-hasil yang meyakinkan sejak putaran pertama.

Betis ke final usai menahang imbang Rayo Vallecano 1-1 pada leg kedua, di Stadion Benito Villamarín, Jumat (4/3) dinihari WIB. Meski tertinggal lebih dulu lewat gol Bebe di menit ke-80, Borja Iglesias mampu menyelamatkan Betis dari kekalahan lewat gol di injury time.

Di leg pertama pada 9 Februari lalu, Betis menang 2-1, sehingga unggul agregat 3-2. Sementara sehari sebelumnya, Valencia berhasil menang 1-0 atas Athletic Bilbao, tim yang menyingkirkan Barcelona dan Real Madrid dari ajang ini.

Gol tunggal Goncalo Guedes di menit ke-43 sudah cukup mengantarkan Valencia ke final karena di leg pertama laga berakhir imbang 1-1, sehingga lolos agregat 2-1. Meski begitu, Valencia diyakini akan menghadapi tekanan yang lebih besar untuk menjadi juara.

Laga final pada 23 April mendatang digelar di Estadio La Cartuja

yang terletak di Sevilla, kota Betis berasal. Meski stadion tersebut bukan kandang Betis, namun faktor geografis lebih memudahkan supporter Betis untuk hadir. Itu artinya, Betis bakal termotivasi.

Yang juga harus diingat, Betis dilatih oleh Manuel Pellegrini, dan sedang tampil bagus di La Liga, menempati zona Liga Champions, tepatnya di posisi tiga dengan 46 poin.

Tapi Valencia juga punya modal bagus. Pada 2019 lalu, mereka pernah menjadi juara Copa del Rey dengan mengalahkan Barcelona di final. Sejumlah pemain saat ini pun masih ada di skuad saat ini, sehingga mental juara mereka lebih terbentuk ketimbang Betis yang terakhir juara pada 2005 silam. ● vit



BORJA IGLESIAS
Pemain Real Betis

Martinez Diminta Tak Bela Argentina

MILAN (IM) - Inter Milan akan meminta Lautaro Martinez untuk tidak membela Timnas Argentina bulan ini. Langkah ini diambil agar ia bisa fokus membela klub di fase krusial jelang akhir musim.

Harus diakui Inter sedang dalam fase negatif, di mana hanya menang sekali dalam tujuh laga terakhir di seluruh ajang. Sedangkan khusus di Liga Italia, mereka sudah tergeser dari puncak klasemen usai kalah dua kali dan imbang dua kali dalam empat laga terakhir.

Situasinya makin miris untuk Martinez, karena keran golnya sudah mampet hampir dua bulan lamanya. Terakhir kali ia mencetak gol terjadi saat melawan Juventus di Piala Super Italia pada 12 Januari.

Pihak klub merasa Martinez tak perlu dibebani dengan tugas negara di saat ini sedang tak dalam performa terbaik. Nerazzurri ingin ia tetap di kota Milan, fokus berlatih bersama tim.

La Gazzetta dello Sport melaporkan, Inter akan meminta dispensasi kepada Timnas Ar-

gentina agar tak usah memanggil Martinez di jeda internasional. Mereka juga akan mengajukan permintaan yang sama terkait Joaquin Correa. Sebagaimana diketahui bulan ini Argentina melawan Venezuela dan Ekuador di Kualifikasi Piala Dunia 2022. Mengingat Albiceleste sudah dipastikan lolos ke Qatar, urgensi dua laga di atas tak lagi tinggi dan mereka bisa memanggil pemain lain.

Jika dikabulkan, maka Martinez juga tak perlu melakukan perjalanan jarak jauh ke Amerika Selatan. Hal ini juga akan menguntungkan fisiknya, yang dituntut prima di sisa musim ini untuk membantu Inter meraih trofi lagi.

Patut ditunggu seperti apa respons pelatih Argentina, Lionel Scaloni. ● vdp



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan



RAHEEM STERLING
Pemain Manchester City

Derby Manchester Panaskan Liga Inggris

Dalam tiga derby Manchester pada tahun lalu, Pep Guardiola mampu membawa City menang dua kali. Satu pertandingan selesai dengan kemenangan MU.

MANCHESTER (IM) – Laga Manchester City kontra Manchester United (MU) menjadi partai bigmatch di Liga Inggris akhir pekan ini. Duel yang diprediksi panas itu berlangsung di Etihad Stadium, Minggu (6/3) pukul 23.30 WIB.

City memburu tiga poin untuk menjauh dari kejaran Liverpool di klasemen Liga Inggris. Saat ini, City mengumpulkan 66 poin hasil dari 27 kali bertanding. Sementara itu, Liverpool ada di posisi kedua dengan koleksi 60 angka hasil dari 26 kali berlaga.

Di sisi lain, MU membutuhkan poin penuh agar bisa finis empat besar. Mereka kini ada di posisi keempat dengan koleksi 47 poin. Mu sudah 27 kali bermain, berpotensi disalip oleh Arsenal dan Tottenham Hotspur.

Manajer Manchester City,

Pep Guardiola mengatakan laga nanti, terbilang penting bagi timnya. “Saat ini persaingan di klasemen mulai ketat. Saya pikir hal itu lumrah, karena tim lain ingin meraih trofi. Maka, derby nanti penting bagi kami. Pasti berjalan sulit, tapi para pemain sudah tahu apa tugasnya,” kata Guardiola kepada BBC.

Dalam sepanjang kariernya sebagai manajer, Guardiola sudah 19 kali berhadapan dengan MU. Hasilnya, Guardiola berhasil mencatatkan 10 kemenangan atas MU. Dalam 9 laga lainnya, juru taktik asal Spanyol itu mencatatkan 3 hasil imbang dan 6 kali menelan kekalahan.

Bersama Man City, Guardiola sudah 15 kali bertanding melawan MU. Hasilnya, ada 7 kemenangan digapai Guar-

diola, enam kekalahan dan dua hasil imbang. Dalam tiga derby Manchester pada tahun lalu, Guardiola mampu membawa City menang dua kali. Satu pertandingan selesai dengan kemenangan MU.

Saat bermain di Etihad Stadium, Guardiola mempunyai rekor kurang oke, City empat kali takluk dari MU, sekali menang hasil imbang, dan sekali menuai kemenangan.

Walau City mempunyai peluang untuk meraih treble, Guardiola menyebut bahwa dirinya fokus penuh untuk menjalani duel dengan MU. “Saya tidak akan melayani argumen itu. (Manchester) United adalah pertandingan selanjutnya,” kata Guardiola.

Guardiola bakal mengandalkan Raheem Sterling, Riyad Mahrez, Ilayk Gundogan, Rodri, Bernardo Silva dan Kevin de Bruyne. Pemain-pemain ini selalu menjadi tulang punggung tim dalam sejumlah pertandingan City.

Raheem Sterling mengatakan, timnya bakal melakoni laga nanti dengan semangat yang membara. “Laga nanti

tidak hanya soal menang-kalah, tetapi soal harga diri. Derby selalu menarik. Pasti seluruh pemain akan tampil ngotot dan ingin meraih kemenangan. Kami juga ingin terus menjaga persaingan di papan atas klasemen,” kata Sterling di situs klub.

Manajer sementara MU, Ralf Rangnick mengaku timnya bakal tampil dengan motivasi tinggi di laga tersebut. “City sejauh ini merupakan yang terkuat di Liga Inggris. Maka, perlu performa yang bagus untuk menghadapi mereka. Kami tentu siap memberikan yang terbaik di duel tersebut,” ujarnya di situ klub.

Di internal Manchester United, ada angin segar setelah gelandang Scott McTominay sudah terlihat berlatih bersama rekan-rekannya di Carrington pada Kamis lalu. Setelah menunjukkan penampilan yang agresif saat MU mengalahkan Leeds United 4-2, ia harus absen di laga kontra Atletico Madrid dan Watford.

Rangnick berharap McTominay bisa bermain. Pemain asal Skotlandia punya

peran penting kala MU menjamu City di musim 2020. Ia tampil mengesankan dengan mencetak gol penutup saat Setan Merah menang 2-0 atas Manchester City. “Saya harap dia bisa tampil bersama rekan-rekannya di dalam skuad inti,” kata Rangnick.

Berikutnya, Harry Maguire dan Jadon Sancho. Saat MU ditahan imbang tanpa gol oleh Watford pada Sabtu pekan lalu, kedua pemain memulai laga dari bangku cadangan. Maguire dan Sancho nampaknya akan berupaya keras menjadi starter atau pilihan utama Rangnick. Lalu dalam sesi latihan hadir pula Marcus Rashford dan Luke Shaw.

Artinya pemain-pemain tersebut bakal mendukung Cristiano Ronaldo, jika Rangnick menurunkan CR7 sejak menit awal.

Jadwal laga lainnya adalah Leicester City vs Leeds United, Aston Villa vs Southampton, Burnley vs Chelsea, Newcastle United vs Brighton & Hove Albion, Norwich City vs Brentford, Liverpool vs West Ham United dan Watford vs Arsenal. ● vit

Mkhitaryan Pensiun dari Timnas

ROMA (IM) - Henrikh Mkhitaryan memutuskan pensiun dari Timnas Armenia per Kamis (3/3). Penyebabnya, Mkhitaryan ingin fokus bersama klubnya AS Roma. Pemain 33 tahun itu, memang jadi paling senior di tim nasionalnya dan sudah mengoleksi 95 caps. Total penampilannya itu hanya bisa dikalahkan oleh Sargis Hovsepian yang punya 132 caps.

Mkhitaryan juga jadi top scorer sepanjang masa Armenia dengan 32 gol. Melihat perjalanan kariernya di level klub, Mkhitaryan adalah pemain Armenia tersukses. Dia pun digadang bakal lama memperkuat Timnas Armenia. Namun, harapan rakyat Armenia melihat Mkhitaryan membawa timnasnya main di ajang internasional dipastikan pupus.

Mkhitaryan sadar usianya tidak lagi muda dan bakal sulit jika terus membagi waktu antara klub serta timnas. Apalagi AS Roma tengah berjuang meraih trofi musim ini.

Mkhitaryan pertama kali membela Timnas Armenia 2007 dan laga terakhirnya

saat kalah 1-4 dari Jerman di Kualifikasi Piala Dunia 2022 November lalu. “Kawan-kawanku terkasih, saya ingin pertama kali mengenakan seragam timnas, yakni laga persahabatan kontrak Panama, dan gol pertama saya untuk timnas di Kualifikasi Piala Dunia kontra Estonia. Saya selalu ingin menang, tidak peduli seberapa sulitnya. Saya merasa terhormat bisa bermain untuk negara saya selama 15 tahun ini dan lebih bangga menjadi kapten selama enam tahun terakhir,” ujar Mkhitaryan di akun instagramnya.

Ia menambahkan, dirinya begitu bergairah memperkuat timnas. “Setelah kerja keras selama enam tahun, saya memutuskan pensiun dan karier internasional saya bersama Timnas Armenia. Saya memutuskan ini setelah laga

terakhir menghadapi Jerman November lalu,” ujarnya.

Tapi walaupun pensiun, ia selalu bersama dengan timnas. “Saya rasa ini adalah saat tepat. Saya sudah memberikan segalanya untuk timnas. Saya akan fokus ke karier di klub dalam beberapa tahun ke depan Sukses selalu untuk Tim nasional saya. Saya selamanya untukmu,” kata Mkhitaryan. ● vit



HENRIKH MKHITARYAN
Pemain AS Roma

Xavi Dikabarkan Bertemu Haaland

BARCELONA (IM) - Barcelona diberitakan serius menggaet Erling Haaland. Dan ada kabar, pelatih Xavi Hernandez terbang ke Jerman untuk menemui penyerang Norwegia itu.

Barcelona memang terus mencari pemain yang hebat untuk posisi striker, usai ditinggal Lionel Messi. Walau saat ini Barca memiliki sejumlah penyerang, tetapi nama Haaland masuk dalam radar.

Tapi sebenarnya, striker 21 tahun itu menjadi target incaran banyak klub raksasa berkat penampilannya. Haaland sudah bikin 149 gol di level klub, dengan 80 gol ia lesakkan untuk Borussia Dortmund, sejak direkrut dari RB Salzburg pada musim dingin 2020.

Laporan L'Esportiu menyebutkan, Xavi ditemani penasihat Presiden Joan Laporta, Jordi Cruyff, terbang ke Munich, Jerman, pada Selasa lalu. Tujuannya adalah bertemu Haaland dan membujuknya gabung Barcelona.

Xavi dan Jordi kabarnya memaparkan visi Barcelona kepada Haaland. Blaugrana disebut siap menjadikan Haa-

land bintang utama tim jika bergabung.

Laporan berbeda dikeluarkan Mundo Deportivo. Media itu tak membantah soal kepergian Xavi dan Jordi ke Jerman, namun menyebut Jordi sedang berada di London, bukan di Jerman.

Selain Barca, Real Madrid juga mengklaim akan dapatkan Haaland di musim panas mendatang. Sebelumnya seperti dilansir dari Marca, Laporta menegaskan, klub mana saja bisa mendapatkan Haaland.

“Segalanya masih mungkin. Semuanya memungkinkan jika dilakukan dengan baik dan apabila dikerjakan dengan benar, saya yakin itu akan menjadi sangat baik,” kata Laporta saat itu.

Saat ini, Barcelona kesulitan bersaing di beberapa kompetisi. Setelah terlempar dari Liga Champions, Los Cules masih tercecer di peringkat empat klasemen LaLiga. ● vdp

Saat ini, Barcelona kesulitan bersaing di beberapa kompetisi. Setelah terlempar dari Liga Champions, Los Cules masih tercecer di peringkat empat klasemen LaLiga. ● vdp



ERLING HAALAND
Pemain Borussia Dortmund

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com